



Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO GONZÁLEZ). – Sobre la propuesta de crear un nuevo Sistema Anticorrupción. “Es una iniciativa que Claudia Sheinbaum presentó desde el mes de noviembre y el pasado lunes la volvió a reiterar, como una decisión de Estado que se toma para enfrentar uno de los grandes flagelos que seguimos teniendo en nuestro país, una lucha contra la corrupción y contra la impunidad. Se hace cargo de las deficiencias que el anterior sistema tenía, implica suprimir el fero, para que no exista impunidad, la reconstrucción de auditorías, fiscalización y empoderar al ciudadano, darle garantías y protección en las denuncias contra funcionarios, políticos e instituciones generadoras de corrupción”.

<https://drive.google.com/file/d/1Re9rHgZ2-iGhQwGNm8EB-KymgA397PDX/view?usp=sharing>